

J'ai découvert la Corrèze et Monsieur HOLLANDE, un soir, au détour d'un marché de produits locaux près d'Argentat.

Très sympa ; nous avons discuté quelques minutes et je lui ai proposé quelques bugnes, mais il m'a dit que si je lisais les journaux, je devrais savoir qu'il était au régime !!!!

Il devait sans doute être vexé car ma femme ne l'a pas reconnu tout de suite - il faut dire que c'était la surprise !

- " Qu'est ce que vous faites là ? " lui a-t-elle dit,

- " et vous ? " a-t-il répondu, "car je suis ici chez moi !"

Notre adhésion au parti est mal partie, vaut mieux car cela aurait créé un nouveau courant et ce n'est pas le moment !

Magnifique région avec un immobilier pas cher, d'autant que les étrangers revendent à tour de bras !

Nous avons peu de chance de tomber nez à nez avec notre Président, mais je pense que ma femme le reconnaîtrait !

Dans notre coin il y a PASQUA, mais il faut se presser avant son séjour en prison !